
会 議 録

会 議 の 名 称 平成２９年新座市成人式実行委員会（反省会）

開 催 日 時

午前・午後 ７時００分から

平成２９年２月２７日（月）

午前・午後 ７時４５分まで

開 催 場 所 新座市役所 第二庁舎５階 会議室３

出 席 者

【実行委員】

伊勢谷委員、川村委員、齋藤委員、吉田委員、鬼塚委員、

上市園委員、北原委員、西原委員、松井委員、安田委員、

辻委員、沼田委員、野手委員、野島委員、土方委員、

平出委員、藤原委員、中村委員、西山委員、渡部委員

計２０名

【アドバイザー（新座市青少年相談員協議会）】

山元相談員、曽根相談員

計２名

事 務 局 職 員

生涯学習スポーツ課

渡辺課長、栗山副課長、長瀬主任、藤田主任、廣瀬主事、

泉﨑主事

会 議 内 容

１ 開会

２ 挨拶

３ 平成２９年成人式事業報告について

４ 平成２９年成人式収支決算について

５ 反省・感想発表

６ 閉会

会 議 資 料

１ 次第

２ 平成２９年成人式概要報告

３ 平成２９年成人式事業報告

４ 平成２９年成人式収支決算

５ 会計監査報告書

そ の 他 の

必 要 事 項
特になし



審 議 の 内 容 （審議経過、結論等）

１ 開会（司会：廣瀬主事）

２ 挨拶（渡辺課長）

３ 平成２９年成人式事業報告について

４ 平成２９年成人式収支決算について

ア 事務局説明

資料１ページから４ページについて説明。

イ 審議経過

監事（鬼塚委員）から会計監査報告を行った。

ウ 結果

事業報告、収支決算について承認された。

５ 反省・感想発表

委員から成人式の感想等について発表があった。

〈よかった点・感想〉

・ 皆でひとつのことをやるのが楽しかった。

・ 思っていた以上に責任感がある仕事だった。

・ 実行委員になり、自分でやってみて、裏方の仕事は大変だと思った。

・ 時間がない中で自分ができることをやった。

・ 良い経験ができた。

・ パンフレット製作を担当した。時間が無く、正直途中でやめたいと思っ

たが、まわりの人の意見に助けられた。社会人になってからも、この経験

を生かしたい。

・ 皆でやり切れて良かった。

・ 中学卒業の際に、先生方が「この人ならやってくれる」と思える生徒の

名前を成人式実行委員会推薦名簿に書いてくれていたことを知り、嬉しく

思った。

〈反省・改善点・来年へのアドバイス〉

・ 就職活動等と重なり、実行委員の活動になかなか参加できなかった。

・ 大変な委員もいる中で自分はそれほど大変ではなかった。

・ 役割分担が大事だと感じた。

・ 締切が迫っているため、相手に強い物言いになってしまうことがあり、

人に物を頼むときの言い方は大事だと思った。

６ 閉会




